

Absender:

**Fraktion B90/Grüne im Stadtbezirksrat
212**

22-17594

Anfrage (öffentlich)

Betreff:

Eichenpflanzung im Zuge der südlichen Waberenaturierung

Empfänger:

Stadt Braunschweig
Der Oberbürgermeister

Datum:

05.01.2022

Beratungsfolge:

Stadtbezirksrat im Stadtbezirk 212 Südstadt-Rautheim-Mascherode 18.01.2022
(zur Beantwortung)

Status

Ö

Sachverhalt:

Den zweiten, südlichen Teil der Waberenaturierung abschließend, wurden südlich der Mühle Rautheim, am Feldweg, der parallel zur alten Wabe verläuft, zahlreiche Eichen gepflanzt. Ausschließlich größere Exemplare wurden in gleichen Abständen fachmännisch gesetzt und an jeweils 3 Pfosten befestigt. Das lückenhafte Bild heute weist darauf hin, dass ein erheblicher Teil der Eichen nicht angewachsen ist und entfernt wurde.

Anfrage:

1. Welche Eichenart wurde dort standortgerecht gepflanzt?
2. Wer wird für den fehlenden Anwuchs wirtschaftlich haftbar gemacht?
3. Für welchen Termin ist eine Nachpflanzung geplant?

Gez.

Konrad Czudaj
(Fraktionsvorsitzender Grüne)

Anlage/n:

Keine